

## Gottesdienst an anderem Ort

Nach dem Motto „Gottesdienst an anderem Ort“ fanden in der Vergangenheit schon Messen an anderen / ungewohnten Orten statt. Ende August lud die kfd St. Jakobi ihre Mitgliedsfrauen in die Kapelle des St. Katharinenstiftes ein. Nach der Einweihung Ende des letzten Jahres war es für viele Frauen der erste Besuch in der schön gestalteten Kapelle. Gleichzeitig konnten durch die Wahl der Örtlichkeit einige Mitgliedsfrauen, die jetzt im St. Katharinenstift leben, auch mal wieder an einer Veranstaltung ihrer kfd St. Jakobi teilnehmen. Nach dem Gottesdienst genossen die Frauen bei der anschließenden Kaffeetafel das Miteinander und die netten Gespräche.

